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Депутат Евгений АЛФЕРОВ:

Пришел – разобрался – 
Как же наивно было напроситься на интервью с депу-

татом во время личного приема! Во-первых, такие 
встречи с избирателями у Евгения Алферова никогда 

не ограничиваются одним часом. Во-вторых, депутату и его 
помощнику Марине Шишкиной в этот жаркий момент совсем 
не до журналиста. Люди идут и идут, и со стороны не сразу 
поймешь, о чем они говорят. Алферов-то – в самой сути пробле-
мы, с которой пришел человек. Ведь это не первая их встреча, 
депутат и избиратели – на одной волне, в общих заботах. А 
забот – невпроворот. 

Но зато сама атмосфера таких встреч дает многое понять.

Идти к людям.  
Смотреть и слушать

Это – стиль общения Евгения 
Алферова с избирателями. На 
все возникающие проблемы он 
смотрит своими глазами. С пер-
вых же дней депутатства ввел 
регулярные обходы округа. Про-
сто вышли из приемной, и – «на 
линию огня», откуда поступили 
тревожные сигналы. 

И еще один, для многих спор-
ный, момент. Жители округа зна-
ют личный телефон Евгения Ле-
онидовича, и в нерабочее время 
он на связи с округом. Можете 
представить, каково это. Но Ал-
феров говорит: а иначе зачем 
было избираться? 

Конечно, при такой постановке 
вопроса что ни день – то острая 
проблема. В самую болезненную и 
застарелую депутат погрузился сразу 
после избрания: порывы в магистра-
ли холодного водоснабжения у дома 
по 30 лет Победы, 11. Из-за вечных 
разрытий к дому было не подобрать-
ся, затоплен подвал, масса жалоб. 
Алферов организовал рейд. Взял в 
помощь атоммашевского специали-
ста по инженерным сетям и устроил 
на месте «очную ставку» жителей с 
чиновниками Департамента город-
ского хозяйства, Водоканала, управ-
ляющей компании. Открыли нужные 
люки, все посмотрели, выяснили 
масштабы повреждений, выслушали 
мнения. И вскоре была проложена 
временная труба, полностью заменен 
гнилой участок магистрали, во дворе 
уже наводится порядок после ремон-
та. От имени жителей председатель 
домкома В.В. Сысоева благодарит 
депутата за решение многолетней 
проблемы.

Средства из депутатского фон-
да по решению совета обществен-
ности пошли на выполнение самых 
актуальных наказов избирателей. 
Отремонтирован участок дороги от 
храма Петра и Павла в сторону ули-
цы Пионерской. Оказана помощь 
в приобретении оборудования для 
столовой и замене вывески гимназии 
«Юридическая»; оборудования ДК 
«Октябрь».

А вот 30 лет Победы, 17 – адрес 
особой тревоги депутата. О пробле-
мах этого дома «неудобный» для 
властей Алферов звонит во все 
колокола. «Сверить часы» на лич-
ный прием пришла председатель 
домкома И.Н. Квитная. Но сначала 
Ирина Николаевна просит написать 
о хорошем:

– Нашему дому уже больше  
40 лет, и, конечно, многое нуж-
но обновлять. На предвыборной 
встрече люди попросили Евгения 

Леонидовича о помощи в уста-
новке бордюров вдоль клумбы. Он 
быстро нашел подрядную фирму и 
организовал необходимые работы. 
Но этим не ограничился. В один из 
первых обходов округа депутат 
увидел безобразное состояние 
торцевой части дома: разрушен-
ную дорогу, ямы, старую убогую 
песочницу. Быстро помог решить 
и эти вопросы. Люди очень доволь-
ны и благодарны.

Ну, а теперь – о наболевшем.

Во все концы,  
во все колокола

От фотографий и видео, ко-
торые показывает председатель 
совета дома И.Н. Квитная, мягко 
говоря, не по себе. Пятиэтажка 
медленно, но верно проседает на 
одну сторону. Дом трещит. 

Люди начинают делать ремонт, 
вскрывают, например, полы. И об-
наруживают трещину от пола до 
потолка по несущим стенам. Народ 
свободно переговаривается между 
этажами. Актив дома и предыду-
щие депутаты давно забили трево-
гу, обращались во все инстанции. 
Дом показали руководителям об-
ластного Минстроя, властям всех 
уровней. Но перспективы реали-
зации программы повышения экс-
плуатационной надежности (ПЭН), 
в которую был включен дом, ока-
зались туманны. В администрации 
города и Департаменте строитель-
ства домовому комитету говорят 
бесконечное «приходите завтра», 
дают письменные ответы, что об-
ластное Заксобрание приняло ре-
шение о выделении средств на пэ-
новские работы; что вот-вот будет 
передана ПСД, что с нового года 
начнутся дополнительное обследо-
вание, проектирование и, наконец, 
усиление фундамента, а затем и  
капремонт дома. Но вот депутат 
Алферов выяснил-таки реальную 
картину: область пока не нашла 
достаточно средств и предложи-
ла городу «лечить» дом методом 
софинансирования (80% и 20%). 
Где изыскать эти 20%, то есть сот-
ни миллионов рублей, – вопрос. В 
орбиту решения включены глава го-
рода С.Н. Макаров и правительство 
области; депутат Государственной 
Думы В.Е. Дерябкин; руководство 
волгодонского филиала компании 
«АЭМ-Технологии»  «Атоммаш». 
Только взявшись всем миром, мож-
но надеяться на решение подобных 
архитрудных для округа проблем.

История невеселая. Но что вну-
шает жителям дома надежду, так это 
настойчивая и неотступная позиция 
депутата Алферова по защите их 

интересов. Председатель домкома 
говорит:

– Ведь Евгения Леонидовича 
невозможно обмануть, дать ему 
отписку или наобещать невыпол-
нимое. Он докапывается до сути 
и не молчит! Во всяком случае, 
только с его вмешательством мы 
знаем истинный масштаб пробле-
мы. Будем добиваться результата, 
отступать нам некуда.

Добиваться результата. Настой-
чивость депутата и актива округа по-
могла уже многим людям в решении 
коммунальных, бытовых, хозяйствен-
ных проблем. Это отсыпка гравием 
проезда (переулок Макаренко, 57); 
установка новых урн для мусора и 
контроль за его вывозом (Горько-
го, 133, 30 лет Победы, 5, Дзер-
жинского, 1, 50 лет СССР 2, 4, 6); 
обрезка, опиловка старых и посадка 
новых деревьев (Советская, 81, 30 
лет Победы, 19, переулок Кирова), 
установка новых песочниц (30 лет 
Победы, 17, 19, Горького, 131, 

Дзержинского, 3, Советская, 81); 
замена магистральной трубы цен-
трального водоснабжения (30 лет 
Победы, 11). Жителям частного сек-
тора на пересечении улицы Степной 
и переулка Макаренко Е.Л. Алферов 
помог с отводом поверхностных вод, 
что избавило дома от подтопления…

Понятно, что точка в горячих 
темах не будет поставлена никогда. 
Это жизнь. Но жизнь убеждает и в 
том, что перед дружными настойчи-
выми людьми все двери открываются 
быстрее.

Опираясь на актив
Как правило, костяк депутат-

ской команды складывается в 
выборную кампанию. У Алферо-
ва это произошло даже раньше: 
он еще до выборов по поручению 
атоммашевского коллектива на 
общественных началах замещал 
ушедшего депутата пятого окру-
га. Когда окончательно созрела 
готовность баллотироваться, Ев-
гений Леонидович уже был хорошо 
знаком и с домкомами, и с обще-

ственными формированиями, и с 
работающими в округе учреждени-
ями. Так что к мартовским довы-
борам Думы, когда Е.Л. Алферов 
стал депутатом, округ его знал. 

Продолжилась слаженная про-
дуктивная работа Евгения Леони-
довича с советом общественности 
микрорайона. Его первая опора – не  
стареющие душой ветераны под 
председательством Л.Н. Рыжкиной. 
Перед Днем Победы депутат обходит 
живущих в округе ветеранов войны и 
тружеников тыла с поздравлениями и 
подарками. Этой весной он вместе с 
учениками гимназии «Юридическая» 
почтил память героического военно-
го поколения на торжественной ак-
ции, посадил Дерево Памяти в честь 
легенды округа Виктора Александро-
вича Романенко, который был несо-
вершеннолетним узником фашизма.

Предмет постоянной заботы де-
путата – творческие объединения по 
интересам.  Ансамбль русской народ-
ной песни «Раздолье» при поддерж-
ке Е.Л. Алферова активно участвует 
в различных конкурсах и фестивалях, 
причем не только в городе. В этом 
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году ансамбль успешно выступил на 
областном фестивале «Нет вольнее 
Дона Тихого» в станице Старочер-
касской; на межрайонном фестива-
ле казачьей культуры имени Матвея 
Платова в Центре культуры Дружбы 
народов микрорайона Красный Яр; 
на торжествах в честь 410-летия 
станицы Романовской и 40-летия 
Волгодонского района; там же  – на 
межрайонном фестивале «Не старе-
ют года, коль душа молода». 

Активную позицию занимает со-
вет инвалидов округа под предсе-
дательством Е.Б. Медведик. Живую 
струю в жизнь района вносит клуб по 
интересам «Добрые люди» (предсе-
датель Т.Н. Мосина). Всегда актив-
ны и легки на подъем ТОСы округа 
– «Виктория», «Победа» и «Раздо-
лье». Огромную работу по утвержде-
нию здорового образа жизни ведет  
спортинструктор С.В. Николаев. Его 
юные воспитанники достойно пред-
ставили округ на городских сорев-
нованиях по перетягиванию каната, 
пляжному футболу, мини-футболу 
и стритболу; в турнирах «Кожаный 
мяч», «Веселые старты», «Оранже-
вый мяч», «Кросс наций», сейчас 
готовятся к празднику «Папа, мама, 
я – спортивная семья». 

Все эти люди помогают делать 
жизнь округа насыщенной, коллек-
тивные праздники – незабываемы-
ми. Такими яркими событиями стали 
торжества в честь Дня Победы и Дня 
города, акции «Георгиевская лента» 
и «Дерево Памяти», Последний зво-
нок, День защиты детей и День зна-
ний, День добра и уважения.

В теплой атмосфере добрососед-
ства проходят и районные субботни-
ки, когда депутат вместе с активом и 
неравнодушными жителями наводят 
чистоту, высаживают деревья и цве-
ты, обустраивают детские площадки 
с песочницами. 

Прекрасный подарок Евгений 
Леонидович сделал активу в День 
Российского флага – коллективный  
выезд на базу отдыха «Тихие зори» с 
яркой развлекательной программой. 

Особой популярностью жителей 
округа пользуются экскурсии на 
завод «Атоммаш», где Евгений Ал-
феров возглавляет Управление ма-
териально-технического снабжения. 
На возрожденный гигант атомного 
машиностроения с интересом едут 
активисты-общественники. Но осо-
бым смыслом наполнено знакомство 
с заводом для школьников. Так де-
путат напрямую влияет на выбор их 
жизненного пути.

С переднего края
Да, под патронажем депу-

тата-атоммашевца пятый округ 
продолжает приобщаться к об-
щественной жизни атомной от-
расли. И нет ничего неожидан-
ного, что это сотрудничество 
теснейшим образом соприкаса-
ется с еще одной темой, которая 
касается всех нас. Темой войны 
и завтрашнего мира. 

Вот что рассказывает дирек-
тор гимназии «Юридическая» 
Т.В. Колодяжная:

– Многие наши ученики выби-
рают профессии, связанные с за-
щитой правопорядка, силовыми 
структурами. А в трудный для 
Родины час участвуют в специаль-
ной военной операции. Конечно, их 
рассказы о реальных военных дей-
ствиях дают нам ценнейший опыт. 
В начале СВО ребята рассказывали, 
что наши вооруженные силы от-
ставали в технологиях беспилот-
ной авиации. Это заставило нас 
серьезно задуматься о техноклассе 
и, в частности, о закупке хотя бы 
одного-двух беспилотников, чтобы 
давать ученикам начальные пред-
ставления о такой технике.

Очень важную поддержку в реа-
лизации этого проекта оказывает 
депутат Евгений Леонидович Алфе-
ров со своими коллегами. Они уже 
проработали техническую часть и 
подтвердили конкретные намере-
ния. Пока не знаем, как это будет 
называться: атомкласс, техно-
класс или класс робототехники. 
Но то, что идея реализуется при 
активнейшем участии Атоммаша, 
дает уверенность в успехе.

Не только в оснащении клас-
са будущего, но и в повседневной 
жизни гимназия получает огромную 
поддержку депутата. Евгений Лео-
нидович патронирует наши соци-
ально значимые проекты, помогает 
и обновлять материально-техни-
ческую базу гимназии, и отмечать 
праздники. В этом году Атоммаш 
выделил нам 1 400 тысяч рублей 
на замену пожарной сигнализации. 
Хорошие подарки гимназия получила 
в честь недавнего 30-летнего юби-
лея. В будущем году решено часть 
депутатского фонда израсходо-
вать на  замену окон, приобрете-
ние системы вытяжной вентиля-
ции для столовой. Мы очень ценим 
эту дружбу, всегда рады видеть 
Евгения Леонидовича и желаем ему 
оставаться таким же энергичным 
и деятельным человеком.

сделал!

Конечно, я поинтересовалась подробностями совместных проек-
тов завода и округа. И услышала много интересного о специальной 
программе «Люди и города», которая реализуется в госкорпорации 
«Росатом». Захватывающие инфраструктурные проекты! Они кос-
нутся не только оснащения учебных заведений, но и благоустрой-
ства микрорайонов, строительства современных детских площадок, 
озеленения и т.д.

Что ж, пятый округ сделал правильный выбор полгода назад –  
13 марта, избрав своим депутатом в городской Думе Евгения Алферо-
ва. И впереди у них, без сомнения, много добрых дел. А сегодня – все 
для фронта! Округ активно участвует в сборе гуманитарной помощи, 
плетении маскировочных сетей и т.д. Один из жителей регулярно 
доставляет такие грузы на линию соприкосновения. Многие целыми 
домами участвуют в волонтерской деятельности. По-другому нельзя, 
ведь этот фронт проходит через каждое наше сердце.

Ольга КУЗЬМИЧЕВА

Организаторами форума, объ-
единившего духовенство, руковод-
ство города и градообразующего 
предприятия, преподавателей и 
руководителей вузов и школ, сту-
дентов и работающую молодежь, 
выступили Волгодонская Епархия 
Русской Православной Церкви и 
Волгодонский инженерно-техни-
ческий институт НИЯУ МИФИ.

Директор Ростовской АЭС рассказал, как мораль влияет на безопасность атомной энергетики

Накануне Дня народного единства в городе расположения Ро-
стовской АЭС прошла конференция «Православие и отечествен-

ная культура: потери и приобретения минувшего, образ будущего».

С приветственным словом к 
участникам встречи обратился пред-
седатель Ученого совета ВИТИ НИЯУ 
МИФИ, заведующий кафедрой атом-
ной энергетики, кандидат техниче-
ских наук, директор Ростовской АЭС 
Андрей Сальников, который сформу-
лировал своё видение актуальности 
проблематики конференции:

«Атомная станция – это не 
просто сотрудники, автоматиче-
ски выполняющие производствен-
ные операции. Человеческие каче-
ства и взаимоотношения внутри 
сложно устроенного коллектива 
напрямую влияют на безопасную 
работу предприятия. Поэтому мы 
заинтересованы, чтобы в атомную 
отрасль приходили не просто тех-
нически грамотные молодые кадры, 
а люди с прочной нравственной ос-
новой и моральной базой», – под-
черкнул Андрей Сальников.

Участники конференции, про-
ходившей в рамках Димитриевских 
образовательных чтений, обсудили 

вопросы традиционных фунда-
ментальных ценностей и пораз-
мышляли о том, как состояние 
духовно-нравственной культуры 
студенческой молодежи России 
влияет на национальную безопас-
ность страны.

«Для того, чтобы воспитать 
хорошего оператора блочного 
щита управления, мало дать ему 
некую сумму инженерных знаний 
и особых навыков управления. 
Нужно передать ему смыслы и 
ценности процесса управления 
блоком, понимание контроля и 
ответственности. И так в ка-
ждой области человеческих зна-
ний, культуры в самом широком 
смысле», – отметил епископ Волго-
донский и Сальский Антоний.

Диалог с молодежью является 
одним из ключевых приоритетов 
государства. Предприятия Госкор-
порации «Росатом», в том числе и 
Ростовская АЭС, также уделяют 
большое внимание работе с моло-
дыми сотрудниками, школьниками 
и студентами, которые в скором 
времени могут стать работниками 
атомной отрасли.

Раньше этот турнир проводился только в Москве. Но с вводом 
в эксплуатацию досугового центра Ростовской АЭС в концерне 

«Росэнергоатом» решили провести турнир и в нашем городе.

Волгодонск впервые принял турнир по бильярду на кубок концерна «Росэнергоатом»
Серебряные вы наши

Безопасность и мораль

В нем приняли участие пред-
ставители шести атомных станций, 
Атомтехэнерго, Опытно-демон-
страционного инженерного центра 
города Нововоронежа и команда 
Центрального аппарата концерна 
«Росэнергоатом». 27 участников из 
девяти команд боролись за звание 
сильнейших в свободной пирами-
де русского бильярда. Впервые в 
турнире приняли участие атомщики 
Запорожской АЭС из города Энер-
годара.

Директор Ростовской АЭС Ан-
дрей Сальников, открывая турнир, 
поблагодарил руководство концер-
на за оказанное доверие, а участ-
никам турнира пожелал здоровья, 
удачи и твердости руки.

Специальными гостями соревно-
ваний стали трехкратный чемпион 
мира по русскому бильярду Никита 
Ливада и пятикратный чемпион Рос-
сии Андрей Осьминин.

«Бильярд – игра физически 
сильных, психологически устой-
чивых, целеустремленных людей. 
Атомщики – это как раз те люди, 

которые имеют все эти качества. 
Что касается этого турнира, то 
борьба в нем была упорная, явных 
фаворитов не было. Но победили 
сильнейшие», – поделился мнением 
Арсен Сагмоньян – главный судья 
турнира, и.о. председателя федера-
ции бильярда Ростовской области.

Победителем и обладателем 
кубка концерна «Росэнергоатом» 
стал представитель Балаковской 
АЭС Дмитрий Кузнецов, вторым 
– волгодонский атомщик Станис-
лав Сергиенко, третьим – Евгений 
Мельдин из Удомли (Калининская 
АЭС). В общекомандном зачете 
призовые места в том же порядке 
заняли спортсмены этих же атомных 
станций.

«Бильярд – это игра, кото-
рая объединяет. Здесь, на Дону, 
благодаря этому турниру мы 
обрели новых друзей. А в дружбе 
нет соперников, но есть здоровая 
конкуренция, которая помогает 
прогрессировать и становиться 
сильнее как в спорте, так и на 
производстве. Успехов всем нам 

в работе и до новых встреч за 
бильярдным столом», – в завер-
шение турнира обратился к спор-
тсменам председатель первичной 
профсоюзной организации Ростов-
ской АЭС Александр Бушнев.

НА РОСТОВСКОЙ АЭС


